

El PRC pide iluminar la fachada del Ayuntamiento con los colores de Cantabria el Día de las Instituciones

Los regionalistas recuerdan que “no es la primera vez” que realizan esta petición, cuyo objetivo es conmemorar “un día tan especial para Cantabria y los santanderinos”

Santander, 6 de julio de 2024

El PRC de Santander ha solicitado que la fachada del Ayuntamiento de la ciudad se ilumine el próximo 28 de julio con los colores de la bandera de Cantabria con motivo del Día de las Instituciones, tal y como vienen reclamando “desde hace varios años”.

Para los regionalistas es “lógico y razonable” que el edificio consistorial del principal ayuntamiento de la Comunidad Autónoma luzca los colores de la bandera autonómica en un día tan señalado para todos los cántabros.

Así, han recordado que “no es la primera vez” que realizan esta petición y han instado al equipo de Gobierno a proyectar los colores blanco y rojo “en conmemoración de un día tan especial para Cantabria y, en particular, para los santanderinos”.

El 28 de julio de 1778 se produjo un hecho de gran trascendencia para el devenir histórico de nuestra tierra: la Junta General de la Provincia de los Nueve Valles de las Asturias de Santillana reunida en la Casa de Juntas de Bárcena la Puente aprobó la Ordenanza de Cantabria, con las cuales quedó constituida la Provincia de Cantabria.

Un “punto de inflexión” que supuso la “unión” de todos los valles en la misma jurisdicción y “la aglutinación en torno a un nuevo ente territorial de gran parte de los pueblos de nuestra tierra afirmando y reivindicando una identidad común que les unía bajo unas costumbres, unas tradiciones y un nombre”.

Para finalizar, desde el PRC han señalado que el Ayuntamiento ha realizado esta proyección en más de 100 ocasiones en los últimos años para conmemorar otros acontecimientos. Así, el pasado 28 de junio la fachada del consistorio se iluminó con los colores del arcoíris por el Día del Orgullo LGTBI.